

RECEIVED

DEC - 9 2020



1-795 Route 1, Comeauville, NÉ, B0W 2Z0

le 7 décembre 2020

M. Stéphane Cyr, M. Ronnie LeBlanc et les membres du conseil

Il a été porté à mon attention que pratiquement aucune entreprise de notre communauté ne fait jouer notre radio communautaire en ambiance. Bien que je sache que la municipalité ne peut pas forcer ces endroits à faire jouer leur radio locale, je crois qu'elle devrait essayer de les encourager à mettre Radio CIFA, surtout quand on entre dans un bâtiment appartenant à la municipalité comme le centre de santé de Clare.

C'est vraiment dommage de ne pas pouvoir entendre notre propre langue à la radio, d'autant plus que notre langue risque de disparaître.

L'une de mes tâches en tant que directrice générale de Radio CIFA est de promouvoir notre culture et notre langue unique, ce qui peut être un peu intimidant dans une région où nous sommes de plus en plus assimilés par les communautés anglaises qui nous entourent.

J'espère que la municipalité pourra nous aider, nous et notre langue, à nous développer et à prospérer en encourageant d'une manière ou d'une autre nos entreprises locales et les bâtiments municipaux à faire jouer Radio CIFA pour leurs clients.

Je vous remercie.

Directrice générale



1-795 Route 1, Comeauville, NS, B0W 2Z0

December 7th, 2020

Mr. Stéphane Cyr, Mr. Ronnie LeBlanc, members of council,

It has come to my attention that hardly any businesses in our community play our community radio in the background. While I know the municipality cannot force these places to play their local radio station, I do believe that they should try to encourage them to put Radio CIFA especially when you walk into a municipally owned building like the Clare Health Centre.

It really is a shame not to be able to hear our own language on the radio especially since our language is becoming at risk of disappearing.

This is one of my jobs as general manager of Radio CIFA is to promote our culture and unique language which can be a bit daunting in an area where we are being more and more assimilated by the surrounding English communities.

I am hoping that the municipality can help us and our language thrive and prosper by somehow encouraging our local businesses and municipal buildings to play Radio CIFA for their clients.

Thank you

General manager

Lisa D